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La Federazione romana del Pds trasloca 
a Botteghe Oscure, nella sede centrale 
Obiettivo il risparmio sull'apparato 
ma anche più iniziative e più volontari 

Il giudizio negativo sulla giunta Carraro 
Si prepara la sfida alle forze della sinistra 
per convincerle della necessità di una svolta 
e dare alla città un nuovo governo 

La Quercia mette radici vicino casa 
Il segretario Leoni: «Meno costi, più efficienza» 
il Pds cambia sede, la Quercia romana si trasferisce 
da Colli Aniene a Botteghe Oscure da lunedi prossi
mo. Un'occasione per riflettere sul suo ruolo e su 
come affrontare la crisi dei partiti. Il segretario della '" 
Federazione Carlo Leoni parla della situazione poli
tica che si profila per il '93. E lancia un appello per 
una nuova maggioranza in Campidoglio. «La giunta 
Carraro è ormai delegittimata». „ 

RACHELE OONNELU 

M La Quercia romana ab
bandona il parco di Villa Fassi-
ni a Colli Aniene, per essere 
•trapiantata» in un'ala di Botte
ghe Oscure. La metafora arbo-
ricola questa volta è d'obbligo, • 
visto che la vecchia sede di via 
Donati, immersa in tre ettan di 
nespoli, laun, aranci e roseti, 
ha fatto da vivaio al Parato de
mocratico della sinistra, il Pei 
si trasferì tre anni fa nella ex te
nuta della famiglia Marchini, 
proprio poco pnma del con
gresso della scissione. Da lu
nedi prossimo il Pds ir.izierà il 
trasloco, prima il comitato ro
mano, poi il comitato regiona
le. Entrambi andranno a stabi
lirsi in un'ala lasciata libera 
dalla direzione, con ingresso 
in via dei Polacchi E questo 
non è l'unico cambiamento in 
corso, secondo il segretario ro

mano del Pds Carlo Leoni. 
Perchè questo trasferimen
to? v 

• La sede di Villa Fassini si stava 
facendo troppo grande e trop-

' pò costosa. In un momento in 
> cui c'è un dibattito sui costi de-
_ gli apparati dei partiti, ci è 
? sembrato giusto andare avanti 

nella politica di riduzione dei 
., funzionari, in una operazione 

di sanissima austerità che ave
vamo già iniziato da alcuni an
ni La vendita della villa è inse
rita in una più generale iniziati
va sul patrimonio condotta 

' dalla direzione del partito Alla 
federazione consentirà co
munque di ripianare il suo de
bito e di avere una quota di fi
nanziamento da investire nel-

' l'innovazione -. organizzativa, 
come l'apertura di sezioni te
matiche e ccntn di iniziativa. Carlo Leoni 

Nei prossimi mesi la prima di 
queste esperienze nuove che 
abbiamo in cantiere sarà una 
sezione spettacolo, per riunire 
atton, registi e altri lavoraton 
de! settore attorno ad un pro
getto 

Insomma una ristrutturazio
ne 

Non proprio Si tratta di fare 
anche scelte in positivo per un 
partito sostenibile ndurre i di
pendenti senza licenziare nes
suno e senza ndurre l'iniziativa 
politica Non è cosa semplice 
Per questo facciamo appello al 
volontariato Già adesso il 30 
per cento della segretena e fat
ta di persone che hanno altn 
lavori, che per l'attività politica 
non ncevono nemmeno una li
ra di rimborso spese „ 

D Pds non ha dovuto, come 
Invece la De, azzerare 11 pro-

{»rk> tesseramento perchè 
ateo e gonfiato. Ma non 

s'impone anche a voi ima ri
flessione sulle forme dell'a
desione e della partecipa
zione alla politica? i 

A febbraio ci sarà un'assise na
zionale sulla forma partito al
l'interno della quale tra l'altro 
si sottoporrà a verifica l'espe
rienza del tesseramento tnen-
nale Subito dopo faremo una 
conferenza cittadina sempre 
sui temi organizzativi L'idea è 

Dopo tre anni di rinvìi, Luciano Lucci esce dalla Camera di commercio 

Mondello presidente-industriale 
Tutto nuovo al vertice dell'ente 
Andrea Mondello, 44 anni, sale al vertice della Ca
mera di commercio, industria e artigianato di Roma. 
La nomina del ministro Guarino reca la data del 5 
gennaio. Sostituisce Luciano Lucci, in carica dal 
1985, la cui prorogano avrebbe raggiunto i tre anni il 
prossimo 31 marzo. Presidente degli industriali del 
Lazio, Andrea Mondello è amministratore delegato 
della «Birra Peroni». <• > - •> 

TOMMASO V I R O * 

• • È Andrea Mondello il 
nuovo presidente della Came
ra di commercio di Roma, do
po il concerto» del dicastero 
dell'Agricoltura e della giunta 
della Regione Lazio, alla vigilia ' 
della Befana il ministro dell'In-
dustna Ruggero Guarino ha tir- ,.-
malo il decreto di nomina che 
mette fine alla prorogano dì 
Luciano Lucci - designato l'i 
apnle del 1985 - che stava or
mai sfiorando il bel record dei 
tre anni. Con l'ingresso di Mon
dello al vertice, l'ente volta de
cisamente pagina rispetto a un < 
passato tutto all'insegna della 
lottizzazione, inizialmente so- " 
cialdemocratica, de (andreot-
tiana) poi. „ " ,„ , ^ " 

Presidente degli industriali 
del Lazio dal luglio '90 (sette 
mesi fa il mandato è stato n-
confermato per la seconda 
volta), romano. 44 anni, lau
reato in giurisprudenza, An
drea Mondello è amministrato
re delegato della «Bina Peroni 
industriale spa», vicepresiden
te della «Malteria Saprò» e con
sigliere di amministrazione 
della «Italteca», è inoltre presi
dente della «Aedificatio spa», 
l'azienda di famiglia. Siede nel 
comitato esecutivo della Luiss, 
della quale è vicepresidente 
Componente della giunta della 
Confindustna, per Luigi Abete 
rappresenta il «consigliere de
legalo» a seguire la vicenda 
delle privatizzazioni. 

A sinistra il 
neopresidente 
della Camera 
di commercio 
Andrea 
Mondello 
a destra 
un artigiano 
ai lavoro 

Il quadro che troverà davan
ti a sé il presidente (e la nuova 
giunta camerale in questo ca
so si attende la firma del pre
fetto) e segnato da grandi con
traddizioni Forte di 260 mila 
imprese iscntte - di cui però 
sono 210 mila quelle effettiva

mente esercitanti la ragione 
sociale' - la Camera di com
mercio di Roma rispecchia ab
bastanza fedelmente la com
posizione delle attività produt
tive della capitale, prevalgono 
in assoluto le aziende com
merciali, pan al 70 per cento 

Incontro sindaco-Cgil, Cisl, Uil per fare il punto sul documento del 23 

I sindacati sollecitano Carraro 
«Piani concreti contro la crisi» 

%,. 

4* 
f 
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Incontro tra Carraro e i sindacati per fare il punto 
sull'attuazione dell'ordine del giorno sulla crisi eco
nomica votato in consiglio il 23 dicembre. I sindaca
ti hanno sollecitato Carraro a discutere in giunta i 
punti previsti dal documento. Se non ci saranno se
gnali concreti entro il 23 gennaio, i sindacati attue
ranno forme di lotta. Tra gli impegni previsti dal do
cumento, la creazione di un'«unità di crisi». 

DELIA VACCARELLO 

• • «Se entro il 23 gennaio il 
Campidoglio non farà nulla 
per la crisi economica scende
remo sul piede di guerra». 
Questa la posizione espressa 
dai sindacati durante l'incon
tro avuto len con il sindaco 
Carraro per fare il punto sullo 
stato di attuazione dell'ordine 
del giorno votato dal consiglio 
comunale lo scorso 23 dicem
bre. I) documento votato dal 
consiglio prevede l'avvio di 
una sene di opere per un im
pegno di spesa di 3.000/5 000 
miliardi che potrebbe portare 
alla creazione di diverse mi
gliala di posti di lavoro Fondi 

già esistenti sotto forma di resi
dui passivi o di finanziamenti 
della Regione e del Governo 
già stanziati o d a chiedere Eia 
valutazione di Pierluigi Albini, 
presente per la Cgil insieme a 

" Claudio Minelli, all'incontro 
con il sindaco. «Abbiamo sol
lecitato il sindaco a discutere 
dell'ordine del giorno in giunta 
e a portare in consiglio i pro
getti per l'attuazione delle va
ne opere - ha dichiarato Albini 
- Se non si farà nulla entro il 23 
gennaio scenderemo in lotta» 
Oggi è in calendano una riu
nione di giunta nel corso della 

quale potrebbe trovare spano 
la formazione dell'unità di co
si, una cellula prevista dall'or
dine del giorno con il compito 
di coordinare e accelerare le 
scelte degli uffici alle dirette di
pendenze del sindaco Leni
tà» dovrebbe essere composta 
dal sindaco e dagli assessori al 
Piano regolatore, all'edilizia 
popolare, all'occupazione e 
allo sviluppo 

Il contenuto dell'ordine del 
giorno e abbastanza ambizio
so Tra le altre opere prevede 
l'accelerazione delle procedu
re per sbloccare la realizzazio
ne delle metropolitane G e L 
L'avvio del piano parcheggi, la 
progettazione del piano per le 
tramvie e del piano per le bor
gate, piani per l'edilizia resi
denziale pubblica e pnvata. La 
presentazione in consiglio co
munale da parte dell'ufficio 
del programma per Roma ca
pitale delle proposte di fattibi
lità relative al Parco dei Fon e 
dcll'Appia, all'Auditonum, alla 
terza università, al Mattatoio, al 
Centro Congressi e a piazza 

Vittono La modificazione del 
protocollo d'intesa tra il Co
mune e le Fs per la realizzazio
ne dell'anello ferroviario La 
realizzazione di parchi tecno
logici e scientifici 

Le organizzazioni sindacali 
- per la Uil erano presenti Loy 
e Manien, perla Cisl Avello e 
Rosati - hanno sollecitato il 
raggiungimento degli obiettivi 
previsti dall'ordine del giorno 
quale «atto pnontano dell'am-
mimstrazionc nspetto ad ogni 
altra questione attualmente 
aperta». . 

Il sindaco si e impegnato a 
discutere la posizione dei sin
dacati durante la numonc di 
giunta di oggi Esaminato an
che il tema del fondo nmazio-
nale per l'occupazione, prcdi-

• sposto dal ministro per il lavo
ro Cnstofon, Carraro hja invita
to i rappresentanti di Cgil, Cisl 
e Uil ad elaborare rapidamen
te, insieme alle forze imprendi-
tonali, un progetto .operativo 
con particolare nfentnenlo al
la creazione dei parchi scienti
fici e tecnologici 

quella di unificare e ndurre di 
numero le sezioni di strada, 
potenziare quelle nei luoghi di * 
lavoro e valorizzare le espe
rienze organizzative nuove co
me l'associazione "Roma in
sieme" e i circoli della Sinistra 
giovanile È evidente che i par
titi o dimostreranno di essere 
concretamente disponibili a 
cambiare se stessi o non » 
avranno futuro cosi come sono ' 
perche non hanno più la fidu
cia della gente Devono fare -
passi indietro rispetto all'occu- * 
pazione dei posti di potere, 
con più progetti, più idee e n- -
creando una immagine nobile 
della politica Questa è la sfida 
del'93 \ „ 

Nelle elezioni comunali 
dell'89 a Roma si disse che il 
Pei aveva perso nelle borga
te e nel settori popolari tra-
dlzkmalmente più fedeli. Si 
disse che fu l'irrompere del 
voto di scambio a cambiare 
la geografia politica cittadi
na. E ora? È ancora questa la 
realtà? 

In parte questo accade ancora. 
Fiumicino dimostra che pur
troppo il vecchio sistema di 
potere e ancora vivo 11 Psi e la 
De hanno preso voti promet
tendo impunità agli abusivi. 
Però anche nei ceti popolari la 
gente e sempre più stufa dei 

del totale, seguono l'artigiana
to, l'industna e le costruzioni 
Numen che le assegnano la se
conda posizione dopo Milano 

Ma volendo stilare una gra-
duatona per ordine di impor
tanza, e soprattutto per qualità 
della presenza e delle iniziati
ve, le cose sono sensibilmente • 
diverse Borsa delle merci, del 
mercato immobiliare, il labo
ratorio chimico, la formazione, 
la denominazione controllata, 
sono queste - oltre a quelle 
burocratiche e di minuta assi
stenza - le attività che la Ca
mera di commercio di Roma 
svolge in città e in provincia. 
Alle quali va aggiunta la pro
mozione dei prodotti sui mer

cati nazionali ed esten che sof
fre però di una scarso sostegno 
divulgativo presso gli operaton 
interessati 

Come si vede, un ente «sbi
lanciato», che fa del commer
cio, della distnbuzione e del 
terziario il primo e quasi esclu
sivo comparto al quale dedica
re interesse. Che neppure si 
traduce in linea politica deter
minata e rappresentata nelle 
sedi dove si decide sulle grandi 
scelte strategiche della capita
le e della vasta area che in
fluenza. Si pensi al piano del -
commercio e all'insediamento 
della grande distribuzione al di 
fuon di qualsiasi programma
zione, oppure alla localizza-

portaborsc e delle clientele 
L'altra cosa che sta accadendo 
e un nmcscolamento sociale, 
cioè i professionisti e gli impie
gati che dal centro si sono spo
stati in penfena e che chiedo
no più servizi, più attività cultu
rali, pan dignità di cittadini 
L'ossatura fondamentale del " 
partito ,è ancora composta da 
lavoraton dipendenti Ma • il 
partito non è più solo questo 

Quali previsioni perii gover
no della dita a ridosso dalla 
ripresa dell'attività in Cam
pidoglio? > 

Il nostro gruppo in Campido
glio è riuscito ad essere punto 
di nfenmento e forza di gover
no alternativa affidabile È poi 
di grande valore il nbaltone al
la Provincia che ha portalo ad 
un presidente del Pds. Si tratta l 

della pnma rottura dell'omo
geneità delle giunte locali, vec
chio pilastro del patto tra Psi e 
De Infine è ormai crollata ogni 
credibilità della giunta Carra
ro, in paralisi permanente, con 
conUnui > scollamenti - nella 
maggioranza, senza idee. Ora 
chiediamo al Psi. ai Verdi alle , 

' forze laiche di prenderne atto -
e di lavorare per una nuova 
maggioranza. E a Rifondano
ne di non nmanere una forza ' 
congelata e rendersi disponibi
le ad una svolta. 

zionc dei mercati generali nel
la Tenuta del Cavaliere trascu
rando per un momento gli 
aspetti fondamentali della sal
vaguardia di una zona integra, 
quella scelta non soddisfa nes- , 
suno, non gli esercenti che do
vranno fare ì conti con una 
struttura tanto decentrata né i " 
consumatori che pagheranno ' 
l'equivalente ricaduta sulla for
mazione dei prezzi. • 

Andrea Mondello è il pnmo 
industriale che va a dirigere la 
Camera di commercio roma- , 

, na La sua gestione si misurerà 
propno nella capacità di cor- " 
reggere, sin dall'impostazione, ,' 
uno stato di cose che penaliz
za le imprese e la città. 

Un testimone ha incontrato il cartomante assassinato 

«Ho visto a I I I inno 
il mago di piazza Navona» 
La notte di Capodanno qualcuno ha visto Walter 
Norbert Heymann, il mago di piazza Navona ucciso 
con sette coltellate. Nelle prime ore del '93 era vivo 
e, in compagnia di un ragazzo, girava nei vicoli in
tomo alla piazza. Gli inquirenti hanno ascoltato una 
ventina di persone, fra cui alcuni cartomanti. Tra un 
paio di mesi i risultati dell'autopsia. • 't * 

TERESA TRILLÒ 

• I La notte di San Silvestro, 
Walter Norbert Heymann, il 
mago di piazza Navona, era vi- ' 
vo Qualcuno, nelle pnme ore ' 
del nuovo anno, ha visto il car
tomante di corsia Agonale, uc
ciso con sette coltellate nella 
sua casa di viale Trastevere 
Girava nelle stradine attorno , 
all'ex stadio di Domiziano, ac
compagnato da un ragazzo 
Queste le scarse novità trape
late len sulle indagini condotte 
dal nucleo operativo del co- : 
mando provinciale dei carabi-
nien Sulla morte di Heymann 
- omosessuale dichiarato - n-
trovato cadavere domenica se- > 
ra nel suo monolocale, gli in

quirenti continuano a battere 
la pista dell'epilogo violento di 
un incontro sentimentale 

Il cartomante di piazza Na
vona non faceva mistero della 
sua passione per ì ragazzi 
biondi Non nascondeva nep
pure l'abitudine di cambiare 
partner quasi ogni sera. I mili-
tan del nucleo operativo stan
no appunto cercando di capi
re se chi ha sferrato le sette col
tellate fosse un compagno oc
casionale o una vecchia amici
zia Gli investigatori, fino ad 
oggi, hanno raccolto le tesu-
manian/e di una ventina di 
persone, fra cui un paio di col-
leghi del mago Racconti, que

sti, ntenuti utili alle indagini. I 
risultati dell'autopsia, effettua
ta nei giorni scorsi, saranno re
si noti tra un paio di mesi Cosa 
che renderà le indagini più dif-

, ficoltose. w h < * 
Dopo l'uccisione del mago, 

le associazioni degli omoses
suali romani hanno definito 
Roma una «città a rischio», la
mentando una scarsa attenzio
ne sugli omicidi «a sfondo ses
suale» awevuti in città negli ul
timi due anni I responsabili 
dei delitti di omosessuali non 
sono stati ancora identificati 
Un'accusa respinta dagli in-

• quirenb, che si dicono vicini al
la soluzione di almeno due 
omicidi. La squadra mobile 
continua a ricercare il giovane 
camenere polacco sospettato 
di aver ucciso Emiliano Masti
no Del Rio, J'imprenditore 
strangolato lo scorso 16 agosto 
nella sua villa deli'Infemetto 
Caduta, invece, la pista del de-

' litto a «sfondo sessuale» di Vit-
' lono Melloni, il cinquantenne 
* regista di «Chi l'ha visto'», as

sassinato nella sua casa di 
Rocca Pnora, creduto in un 
pnmo momento omosessuale 

Senza stipendio 
i dipendenti 
delia De romana 
Forleo: tassiamoci 

Il sindaco Carraro 
annuncia querele -
«Offese alla" 
mia immagine» 

La De romana non ha potuto pagare stipend, e 13« al perso
nale e pertanto il segretano Romano Forleo (nella foto) ha 
invitato i quadn del partito ad autotassarsi affinché si possa 
provvedere almeno al pagamento degli stipendi Quanto al
le cause della mancanza di denaro Forleo ha detto che «an
cora una volta il debito lascialo dalle precedenti ammini
strazioni, l'alto costo delle attuali strutture amministrative la 
mancanza assoluta di entrate o di offerte rendono impossi
bile pagare i debiti e gli stessi stipendi» 

Il sindaco Franco Carraro «si 
aspetta di essere risarcito 
nelle sedi giudiziarie- dai 
«violenti e strumentali attac
chi diffamaton che offendo
no gravemente sia la sua 
persona sia l'immagine pub-

^~^^"^^^^"™™"""" — blica» È il senso delle inizia
tive giudiziane intraprese dal pnmo cittadino romano che 
sostiene che «le inchieste nelle quali è interessato anche il 
sindaco Carraro sono relative a ipotesi di abuso d'ufficio» e 
qumdi «non riguardano reati di corruzione concussione, 
vio azione alla legge sul finanziamento dei partiti» 

L'assessore provinciale a1 

l'ambiente Giampiero Ca-
stnciano ha chiesto all'as
sessore regionale ai lavon 
pubblici Corrado Bernardo, 
la sospensione dei lavon per 
la costruzione della via Ap-

^ ™ ~ " " • " • • pia bis La richiesta deriva 
«dalla necessità di acquisire approfondimenti in seguito alle ' 
preoccupazioni di ammimstraton locali e associazioni am
bientaliste» Castnciano «ha indetto una sene di inconln con 
i sindaci dei comuni interessati, gli ambientalisti, i progettisti ' 
e l'.issessoratoai lavon pubblici» / » -•" 

Nelle ultime 24 ore il monos
sido di carbonio ha raggiun
to il «livello di attenzione» in 
sei delle nove stazioni fun
zionanti. Ecco i dati, largo 
Preneste 18 0, largo Magna-

_ _ ^ ^ ^ _ _ ^ ^ ^ ^ _ gretta 278, piazza Gondar 
-"•»«•»»»•—••»•»••••••••••»»»»»»»»»»»» 271 , largo Montezemolo 
27 0, piazza Gregono VII 24 4 Non sono pervenuti i dati di 
largo Arenula e via Tiburtina, mentre a corso Francia il limite " 
non è stato superato e a piazza Fermi, con 34.4. la centralina \ 
ha superato anche la soglia di allarme. Sulla capitale non > 
soffia più i! vento di tramontana dei giorni scorsi ed e ritor
nato il rischio inquinamento 

Castridano con • 
gli ambientalisti 
«Fermiamo 
l'Appia bis» 

«Attenzione» 
per il monossido 
Senza vento toma 
l'inquinamento 

Fuoco alla portai 
del vigile urbano 
Eia seconda volta 
in due anni 

Per la seconda volta in due 
anni, la porta dell'apparta
mento di un vigile urbano è 
stata data alle fiamme da 
ignoti la notte scorsa nel 
quartiere portuense Ha di-
strutto la porta d'ingresso 

•^•»»»»»»•»•««••«•«•»»»•»»• (je ij -
l n ie r n o nove, dove abita 

il vigile urbano Renzo Cirenei, 59 anni, romano Cirenei, che ." 
lavora per la 16» circoscrizione e svolge compiti di vigilanza -
all'interno di villa Pamphili, ha dichiarato di non aver ricevu
to minacce nò di nutrire sospetti La sua abitazione aveva su
bito lo stesso danneggiamento nel 1990 All'epoca gli inqui- l 

renti accertarono la natura dolosa dell'incendio trovarono 
sul pianerottolo un pezzo di tanica con benzina. 

Un'ambulanza della croce 
rossa, con personale volon-
tano, farà una ronda nottur
na in città per dare assisten
za sanitaria ai barboni. 11 ser
vizio di pronto soccorso «a 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ domicilio» comincia stasera 
•»»»»»»»»»»»»»»»»»•*»•»»««•«•••••••«•••» e andrà avanti perdieci gior-1 
ni m via sperimentale L'ambulanza, con a bordo ogni sera 
tre dei cento volontari disponibili, si fermerà nei punti della . 
città socialmente più caldi Avvicinerà i senza tetto che non 
si accostano agli ospedali per paura di essere istituzionaliz
zati o per reale mancanza di forze. È un'azione coordinata 
tra croce rossa e pronto intervento sanitano dell' assessorato 
servizi sociali del comune 1 volontari distribuiranno ai bar
boni cento coperte a sera 

Ronda notturna -
della Croce Rossa 
Senzatetto soccorsi 
«a domicilio» 

Proteste somale 
«Ok la solidarietà 
in Africa, ma , 
gli impegni qui?» 

Un appello alla nuova giun
ta della provincia di Roma 
perché risolva «tempestiva
mente» la questione dei so
mali sfrattati dall'hotel Giot
to è stata rivolto da! presi-
dente della comunità stra-

• ^ " mera, Fatuma Magi Yassin 
«La provincia si era impegnata a risolvere il problema degli 
alloggi delle famiglie somali sfrattate dall'hotel Giotto Nel 
momento in cui dall'Italia si attiva una campagna di solida-
netà per il popolo somalo, chiediamo alla nuova giunta di 
adempiere all'impegnoconcordato» i 

LUCA CARTA 

Iacp 
Partiti 
undici avvisi 
di garanzia/ 
M Nuovi sviluppi nell'in
chiesta sulle parcelle d'oro 
dello Iacp, ovvero sulla con
gruità del miliardo e quattro
cento milioni corrisposto 
dall'Istituto autonomo case 
popolar per alcune consu
lenze contabili esteme. Do
po gli arresti domiciliari del 
presidente dell'istituto Leo
nardo Massa e del direttore 
amministrativo Celestino Par-
nm, poi revocati, undici in
formazioni di garanzia sono 
state inviate dal sostituto pro
curatore della repubblica Lu
cio Bochicchio Per tutti i de
stinatari, sui cui nomi il riser
bo degli investigaton è asso
luto, si ipotizza il reato di 
concorso in abaso d'ufficio • 

L'inchiesta riguarda il pa
gamento di alcune consulen
ze chieste dallo Iacp tra l'89 e 
il '90 Nei giorni scorsi, dopo 
un interrogatone davanti al 
giudice per le indagini preli
minari Antonio Tnvellini, sia 
Massa che Pamni avevano 
nottenuto la libertà 

Cotrad 
35 bimbi 
senza 
assistenza 
M Trentacinque bambini 
senza famiglia o con famiglie 
disagiate rischiano di perdere 
anche l'assistenza del centro 
minon gestito dalla cooperau-
va Cotrad per conto del Comu
ne Lo hanno denunciato len 
gli stessi operaton della centro 
di via Sant'Erasmo «Il 28 di
cembre - ha detto il responsa
bile della struttura Claudio Pa
lazzo - l'assessorato ai servizi 
sociali ci ha comunicato l'in-
terruzione della convenzione 
Dal pnmo gennaio quindi stia
mo lavorando come volonta-
n» Motivo dell'interruzione la 
necessità di venficare la positi
vità del servizio «Ma la venfica 
- sostiene Palazzo - doveva 
avvenire durante l'attività e 
non dopo la sua interruzione» 
La copperativa ha 12 operato-
n, tra cui due psicologi, e in 
due anni ha offerto a 70 bam
bini assistenza a domicilio, so
stegno scolastico, indirizzo al 
lavoro, terapia psicologica. Il 
tutto pagato annualmente con 
la cifra di 395 milioni 


